

[HidrocálidoDigital.com](https://www.hidrocaldigital.com)

México refuerza su agenda financiera en las Reuniones de Primavera del FMI y Banco Mundial

[Hidrocálido Digital](#)

27 de abril de 2025

"El secretario de Hacienda y Crédito Público, Édgar Amador Zamora, durante su participación en las Reuniones de Primavera del FMI y Banco Mundial en Washington, D.C."

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Édgar Amador Zamora, participó activamente en las Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial, celebradas en Washington, Estados Unidos, con el objetivo de consolidar la agenda financiera de México.

Durante su estancia, Amador Zamora sostuvo diversas reuniones bilaterales con representantes de organismos multilaterales, instituciones financieras y agencias calificadoras como Moody's, Fitch y Standard & Poor's. Estas sesiones permitieron fortalecer los lazos de cooperación y explorar nuevas oportunidades de inversión para el país.

Además, el titular de Hacienda participó en la sesión ministerial del G20, donde presentó las políticas económicas de México y destacó los avances en materia de estabilidad fiscal y crecimiento sostenible. Su intervención fue bien recibida por los asistentes, quienes reconocieron los esfuerzos del gobierno mexicano por mantener una economía sólida y resiliente.

Con estas acciones, México reafirma su compromiso con la comunidad internacional y continúa trabajando en la consolidación de una agenda financiera que impulse el desarrollo económico y social del país.